



11 Pièces

639 m<sup>2</sup>

Réf. V1737SJ

Prix NC

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité :situé à seulement 10 minutes de monaco, votre agence john taylor est fière de vous présenter cette luxueuse villa contemporaine, récemment érigé au standing d'exception. Cette propriété, d'une superficie totale de 640 M<sup>2</sup>, comprend une villa principale répartie sur trois niveaux, offrant 355 m<sup>2</sup> de surface habitable. Le rez-de-chaussé est consacré aux pièces de VI, tandis que l'étage abrite la partie nuit. À cela s'ajoute un très grand sous-sol de 200 M<sup>2</sup>, un garage spacieux de 85 M<sup>2</sup>, ainsi qu'une maison d'amis indépendante. Cette villa est édifié sur un terrain de plus de 2000m<sup>2</sup>, ...

Sole agent located just 10 minutes from monaco, john taylor is proud to present this stunning property: a recently built, architect-designed villa of exceptional quality. This property, with a total surface area of 640 M<sup>2</sup>, comprises a main villa spread over three levels, offering 355 m<sup>2</sup> of living space. The ground floor is given over to the living areas, while the first floor houses the sleeping quarters. There is also a very large 200 m<sup>2</sup> basement, a spacious 85 m<sup>2</sup> garage and a separate guest house. This luxurious contemporary villa is set on a plot of over 2000m<sup>2</sup>, featuring beautifully ...

## JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

